

Misión 2015...

Hacia el centenario

Con gran esperanza hemos iniciado la misión con los Empleados Públicos, las Instituciones Educativas y los Profesionales, en el marco del novenario de años con miras a la celebración del centenario de esta Iglesia Particular. Desde el 2009, cada año se ha hecho especial énfasis en algún sector humano y se han desarrollado propuestas de evangelización que buscan una mayor participación en la Iglesia de estos sectores y brindarles bases para vivir su fe en comunidad.

Así pues, en toda nuestra vasta geografía diocesana, el pueblo de Dios, de la mano de sus sacerdotes, se ha unido a este novenario hacia el jubileo diocesano, mediante las diferentes acciones pastorales, elaboradas desde el equipo diocesano de animación pastoral (EDAP). Me permito recordar los destinatarios de estas misiones diocesanas: animadores de la Evangelización (2009), la familia (2010), la juventud (2011), la niñez (2012), el campesinado (2013), el mundo del trabajo (2014).



Por
Pbro. José Joaquín Trujillo García
Delegado para la Pastoral con
Profesionales

Son muchas las experiencias significativas que han favorecido la formación de agentes de la evangelización y que han facilitado procesos que contribuyen a la vivencia de la comunión y la participación, ejes centrales de nuestra acción pastoral. Nuestra Diócesis, haciendo realidad las palabras de Jesús, de anunciar la Buena nueva a todos los pueblos, quiere hacer operante los criterios de la pastoral sobre los destinatarios de la evangelización: “es necesario

evangelizarlos a todos”, para la extensión del pueblo de Dios.

Bien sabemos sobre el acompañamiento espiritual y el servicio pastoral que prestan los sacerdotes a toda la familia educativa: docentes, estudiantes, escuelas de padres, personal de servicio y directivas. También conocemos las acciones que, en aras del bien común, se han desarrollado en el trabajo mancomunado de sacerdotes, líderes comunitarios y de instituciones civiles de nuestros municipios y de las buenas relaciones existentes entre parroquias y estamentos públicos; por tal razón, es necesario seguir fortaleciendo estas relaciones para hacer viva la comunión eclesial y más concretamente en este año que celebramos la fe vivida en comunidad.

Hoy la pastoral nos exige acercarnos a los profesionales que día a día contribuyen con su trabajo al progreso de los pueblos y a la dignificación de toda persona. Desde el pasado año, y bajo la dirección de nuestro Obispo diocesano, la Diócesis se ha vinculado a la pastoral profesional en Colombia y más concretamente en nuestra región con las iglesias hermanas de Medellín, Caldas, Santa Fe de Antioquia y ahora más recientemente Quibdó, quienes han iniciado estos procesos de la animación y promoción pastoral en el mundo profesional, para que ellos también sean evangelizados y evangelizadores.

En la meta de la misión diocesana, se han programado acciones a nivel diocesano, vicarial y parroquial, y con ellas se pretende iniciar y fortalecer con los destinatarios de la misión, una experiencia de discipulado misionero; que se sensibilice en la responsabilidad social y ciudadana, como expresión de la fe que se vive en comunidad, y finalmente, se fortalezca la identidad de cristiano en la proyección parroquial, social y educativa.

Para dar cumplimiento a esta meta propuesta, se ha iniciado una formación sobre la pastoral y la realidad diocesanas con los directivos, académicos y asesores de la Fundación Universitaria Católica del Norte (FUCN), con miras a que sus procesos educativos tengan una mejor incidencia en nuestro territorio. También, como preparación a la celebración de la Semana Mayor, tendremos un retiro espiritual con todo el personal que labora en esta fundación universitaria. Agradezco a esta Institución y a todos los que hacen parte de ella, por el valioso aporte y apoyo incondicional a esta iniciativa de la Diócesis para la evangelización del mundo profesional.

Tenemos, también, en nuestra programación los retiros espirituales para profesionales, empleados públicos y docentes en el marco de la Semana Santa del 30 de marzo al 01 de abril (lunes, martes y miércoles santo), en el centro diocesano, de modo que podamos ejercitar nuestro espíritu para vivir un encuentro con Jesús. De igual manera, nos vincularemos a los dos foros diocesanos: Legislación y Territorio (12 de marzo) y Economía Solidaria (17 de septiembre), así como a los círculos de reflexión que se iniciarán en las vicarías territoriales donde contaremos con el acompañamiento de personal académico de la Católica del Norte, con miras a preparar el cuarto foro diocesano, además, se quiere vivir un retiro espiritual donde participen los agentes de pastoral y destinatarios de la misión.

Seguimos animando a los sacerdotes que con frecuencia orientan y hacen presencia en las Instituciones de sus municipios, ya sean de carácter educativo y civil, para que continúen allí su invaluable labor como pastores y animen para que muchos se vinculen a los diferentes servicios que se puedan prestar en la parroquia. Finalmente los invito para que nos unamos de corazón en esta labor evangelizadora de nuestra iglesia particular, y demos participación en la pastoral a aquellas personas que con su profesión, su vocación y su trabajo, hacen posible la institucionalidad y el progreso de nuestros pueblos.